

Assemblée générale du Clergé de 1730

<u>Rouen</u>	Louis de la Vergne de Tressan, archevêque de Rouen	P
<u>Paris</u>	Charles-Gaspard de Vintimille du Luc, archevêque de Paris	P
<u>Sens</u>	Denis-François le Bouthillier de Chavigny, archevêque de Sens	P
<u>Bourges</u>	Frédéric-Jérôme de La Roye de La Rochefoucauld, archevêque de Bourges	
<u>Aix</u>	Jean-Baptiste-Antoine de Brancas, archevêque d'Aix	
<u>Bordeaux</u>	François-Honoré de Maniban, archevêque de Bordeaux	
<u>Tours</u>	Jean-Louis de la Bourdonnaye, évêque de Léon	P
<u>Arles</u>	Henri-François-Xavier de Belsunce, évêque de Marseille	P
<u>Narbonne</u>	Jean-César Rousseau de la Parisière, évêque de Nîmes	P
<u>Albi</u>	Jean-Armand de la Vove de Tourouvre, évêque de Rodez	
<u>Toulouse</u>	Charles-Guillaume de Maupeou, évêque de Lombes	
<u>Embrun</u>	Dominique-Laurent de Berton de Crillon, évêque de Glandève	
<u>Auch</u>	Joseph Gaspard de Montmorin, évêque d'Aire	
<u>Lyon</u>	Antoine-François de Blitervich de Moncley, évêque d'Autin	
<u>Reims</u>	Jean-Marie Henriau, évêque de Boulogne	
<u>Vienne</u>	Jean de Caulet, évêque de Grenoble	

